

Marktkommentar

Schweine

Das große Angebot mit drängenden Stückzahlen und Überhänge lassen den Erzeugern in der Preisfindung für den heutigen Freitag wenig Spielraum. Ein Erfolg wäre es schon, die Erhöhung der letzten Woche zurückzunehmen. Aber auch das wird kaum gelingen, da alle namhaften Schlachtunternehmen gestern Nachmittag ihre Preisvortellung von 1,63 Euro bekannt gegeben haben und angekündigt haben, unter Umständen weitere Schlachtmengen zu kürzen. Dennoch sollte sich der Markt in der nächsten Woche, wenn Überhänge abgebaut und die Umstände sich normalisiert haben, wieder freilaufen.

Quelle: www.kaack-terminhandel.de